

川と親しみ、川づくりを自分ごとに

琵琶湖河川レンジャーレポート

第1回 令和6年6月27日（土）開催

令和6年6月27日(木)、今年度1回目となる瀬田川たんけんたいを開催しました。初回は瀬田川洗堰について学び、琵琶湖の魚をモチーフにした工作をしました。



瀬田川洗堰の役割などを学びました



アケア琵琶湖での学習



湖のモバイルを作りました

瀬田川たんけんたい

活動中

第2回 令和6年9月28日（土）開催

令和6年9月28日（土）に第2回の瀬田川たんけんたいを開催しました。第2回は瀬田町漁協の皆さんに協力いただき貝掻き漁体験をしました。



貝掻き漁体験は大変でしたが皆さん楽しそうでした。貝掻き漁体験の後は、瀬田川の漁業についてお話をうかがいました。



今瀬田川の漁業について学びました

★参加者の感想（一部ご紹介）★

★さおでシジミをとるのがすごく重くて、これを1時間するのはたいへんだなと思いました。

★近くに暮らしていても知らなかったシジミ漁をして、これまでの歴史を知ることができました。自分の住む街への愛着につながりました。

野村
河川レンジャー



根木山 河川レンジャー

活動エリア拡大中!



河川レンジャー 水上

- 野洲川の上流域へ -

- 野洲川の「川守り」をつなぐ -



野洲川上流域で 親子参加の川遊び実施!

令和6年8月23日(金)に、「栗東市の野洲川運動公園のところで川遊びします」を開催しました。今回の活動エリアは【栗東市域の野洲川上流域】!

上流域での初の試みは…?

今回、上流域では初めての川遊びということで、参加者は限定5組で募集しましたところ、5組(17名)のお申し込みをいただき、実施することができました。



川の中をゴーグルをつけてのぞいたら、どこを見渡しても、たくさん魚がいて、結構、大きい魚もいるのに、なかなか取れなくてもどかしかった。

参加者の声

下の子ども二人は水に苦手意識があるのですが、ライフジャケットがあって、最初は、おそるおそるだったけど、最後は「まだ帰りたくない」と言うほど楽しんでいました。

- 住民と行政をつなぐ川づくり -



10月19日の野洲川河川清掃に向けて株式会社レイマックと打ち合わせ

野洲川河川清掃 秋季に2エリアで開催!

野洲川下流域 - 今年で7年目-

令和6年10月19日(土)に例年開催している野洲川河川清掃を実施します。これまでにつないできた地元企業や地元住民の方と一緒に清掃活動を行います。

野洲川上流域 - 新規エリア-

令和6年11月に実施予定の野洲川河川清掃は、上流域エリアで行います。現在、新たに参加いただく企業なども含め、鋭意調整中です。

◆◆ 琵琶湖河川レンジャーって? ◆◆

琵琶湖河川レンジャーは住民と行政(河川管理者)が一緒になって川を守り、育てていくため「川と人」「人と人」をつなぐ活動を行っています。

琵琶湖河川レンジャー & レンジャートライアル募集中!

気になった方は右のQRコードから詳細へアクセス! →→

